

年長だより

担任 山田 雅

スマイル



Smile

虫の声に色づく木々。秋の深まりを感じる頃となりました。新年度が始まってから、早半年。あっという間にもう10月ですね。気持ちの良い秋晴れの下、のびのびと体を動かして、秋ならではの自然を味わいたいと思います。

10月のねらい

- 季節の自然やその変化に関心をもち、生活や遊びに取り入れる。
- 友達と遊びや活動を進めたり、協力したりすることを楽しむ。

運動会を終えて



先日はお忙しい中、運動会2024にお越しいただきありがとうございました。子どもたちが心待ちにしていた運動会。当日は、ほんの少し緊張した様子も見られましたが、張り切って取り組む意欲的な姿をたくさん見ることができ、一人一人の成長に胸が熱くなりました。

はと組種目のパラバルーン「タイムパラドックス」は、当日は風の影響を受けることなく、いつも通りみんなで声を掛け合いながら、楽しく披露することができました。技が決まった時観客席から「おお～！」と歓声と拍手が起こり、とてもあたたかい気持ちになりました。

運動会を終えて、サークルタイムで「運動会どうだった？」と子どもたちに聞いてみました。「楽しかった！」という感想のほかにも、様々な思いが伝わってきました。一部ご紹介します。

*もうちょっと運動会やりたかった *もっとやっていたかった
*もっと練習したかった *最後の運動会だからさみしかった *運動会またやりたい

正直私も、運動会が終わってしまってなんだかさみしい気持ちです。運動会まで取り組んできたこれまでの日々が、本当に面白くて、楽しくて、充実していたのだと感じています。

はと組の子どもたちにとって、みんなでつくり上げてきた幼稚園最後の運動会は、大成功だったと思います。ご理解とご協力、そしてたくさんの応援、本当にありがとうございました。

おねがい

肌寒い日も増えてきましたので、着替え袋の衣替えをお願いします。記名やサイズの確認もよろしくお願ひします。

